

# Una veintena de hogares y lugares singulares de Ciudad Rodrigo (Salamanca) acogen 'Teatro por todas partes' hasta el 26 de agosto



[www.icalnews.com/Mostrar.cfm/noticias//veintena/hogares/lugares/singulares/ciudad/rodrigo/salamanca/acogen/teatro/todas/partes/26/agosto/402930](http://www.icalnews.com/Mostrar.cfm/noticias//veintena/hogares/lugares/singulares/ciudad/rodrigo/salamanca/acogen/teatro/todas/partes/26/agosto/402930)

José Vicente /ICAL - La Feria lleva el teatro al salón de casa  
SALAMANCA - CULTURA

Domingo, 20 de Agosto de 2017 -

**ICAL** - Cada pase tendrá una duración de 20 minutos y el aforo será limitado para 20 personas como máximo en cada espacio concertado

La noche de ayer marcó el inicio de la vigésima edición de la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo, con una de las iniciativas más singulares como es el ""Teatro por todas partes"". Hasta el próximo 26 de agosto se llevará el teatro a una veintena de espacios diferentes y lugares "no habituales para la práctica escénica", entre ellos a las casas de los propios espectadores.

